« On est toujours sali par plus sale que soi », me répète souvent ma maman. Propos sage qui se vérifie encore.

Certains doivent avoir la mémoire courte pour ne pas se rappeler ce qu'était notre ville en 2014, et par conséquent de leur bilan : Pont-Sainte-Maxence, alors gangrénée par la délinquance, couverte d'immondices et qui faisait fuir.

Moi, J'AIME VRAIMENT MA VILLE, c'est pour cela que j'ai à cœur de la faire grandir et de donner à nos concitoyens toutes les chances pour s'en sortir. C'est l'objectif qui est le nôtre en matière d'éducation avec la reconstruction de l'école primaire Adrien Bonnel (pour laquelle nous avons obtenu l'aide financière de 1,1 million d'euros de la part de l'Etat, soit la dotation la plus importante pour une commune de l'Oise en 2023), c'est l'objectif qui est le nôtre aussi avec l'installation prochaine de la société GPA26 (grâce à l'aide du président de la Région des Hauts-de-France, Xavier BERTRAND) en lieu et place de la SALPA courant 2025 et qui créera de l'emploi.

Nous continuerons, en lien avec la CCPOH aussi, à poursuivre la dynamique qui est la nôtre, dans chaque quartier, dans chaque rue...et d'ailleurs, chacun est à ce point séduit par ce changement qu'il le veut aussi, tout de suite, devant chez lui. A la désespérance et à l'effondrement de 2008-2014, nous offrons l'espoir et la fierté. Et nous poursuivrons notre effort grâce à une gestion saine qui permet de nous projeter sereinement dans l'avenir, notamment sans recourir à une hausse de la part communale des impôts, ce qui signe un remarquable tour de force de notre capacité à gérer votre argent.

Arnaud DUMONTIER & toute sa majorité